

MARLON LARA

Papeleta anulada marcaba una tendencia a elegir magistrados

Porque se trató de una muestra y no una papeleta original fue anulada, refirió el diputado liberal y escrutador, Marlon Lara, minutos después que finalizará el tercer intento fallido por elegir la totalidad de los 15 magistrados a la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

“Era una muestra. No era un voto original, por eso paré la votación y me apersoné a la comisión electoral a decirles que no era una



Marlon Lara.

papeleta original, que había que anular esa papeleta y tomar la decisión en conjunto”.

“Todos mis compañeros me autorizaron en ese momento para decirle al pleno que ese voto no se escrutaba. Era otra muestra y estaba marcada a favor de la elección de los magistrados”, apuntó, para remarcar que “estaba marcada con la tendencia a elegir a los magistrados”.